

# Kurutta kyōshi no nikki- Das Tagebuch eines verrückten Lehrers

Von Kazaana-Onizaki1869

## Kapitel 6: 4. Februar High-School

Tagebuch: Hijikata Toshizou  
High School: 4 Februar

Ich bin mir nun sicher, der Musiklehrer hat mich verflucht! Nicht nur genug das Chizuru im Flur aufgetaucht war, nein... der Musiklehrer hatte auch noch recht! Ich hatte Fieber! Es hat regelrechte Ewigkeiten gebraucht um Chizuru wieder abzuwimmeln, aber irgendwann konnte ich sie damit überzeugen, dass sie ihren nächsten Geographieunterricht vorbereiten sollte. Danach war ich, ohne auf meinen weiteren Unterricht zu achten, nach Hause gegangen. Ein Fehler wie sich herausstellte, denn daraufhin hatte ich Kondou gute 2 ½ Stunden am Telefon kleben und musste ihm ALLES, ich betone ALLES, erzählen. Warum? Ich verfluche mich selber für diese Dummheit! Trotz allem war es wohl besser, dass ich nach Hause gegangen war, viel war bei mir sowieso nicht mehr drin. Ich hatte mir also einen Tee gemacht und war danach schnurstracks ins Bett gewandert. Ich glaube diese Bettdecke, die weiche Matratze und das flauschige Kissen waren noch nie so anziehend gewesen wie in diesem Moment. Doch trotzdem, dass einzige an das ich denke ist....

Chizuru. Verdammt, warum geht sie mir nicht aus dem Kopf!? Das kann doch nicht so schwer sein! Ablenkung! So war ich also wieder aufgestanden und setzte mich vor meinen Laptop um meiner Staubforschung nach zu gehen. Leider erbrachte es nicht viel Erfolg. Irgendetwas muss doch zu machen sein. Gehörte staub eigentlich zu den Lebewesen? Eigentlich.....naja so ganz sicher bin ich mir da nicht.

Es ist schon verwunderlich wie langweilig mein Physikunterricht wohl sein musste, damit alle Schüler schön gleichmäßig einschliefen. Warum mache ich mir überhaupt jetzt Gedanken darüber? Das ist vollkommen unnötig. Auf einmal klingelte doch ernsthaft das Telefon. Huh, seit wann besaß ich überhaupt ein Telefon? Naja...ich besaß ein Handy, aber ein Telefon? Musste wohl daran liegen, dass kaum einer meine Festnetznummer hatte. Ich nahm das dusslige Teil also und schaute auf das Display, eigentlich konnten es ja nicht so viele sein. „Chizuru“. Euer Ernst!!? Warum ausgerechnet sie?! Zu so einer Zeit!? Ehhh... halt mal warum hatte ich Chizurus Nummer eingespeichert? Langsam wurde es kurios. Sehr kurios. Kaum zu glauben das ich die Nummer einer Frau in meinem Telefon eingespeichert hatte. Na gut ich habe noch eine weiter Frauentelefonnummer und das war die von meiner Schwester, aber

mehr waren es auch schon nicht. Während ich in meinen Gedanken hing, hatte ich vergessen abzunehmen, deshalb hatte sie wohl irgendwann aufgegeben. Jetzt hatte ich wieder ein Problem, mein größtes in meinem Leben überhaupt. Warum machte ich mir Gedanken über eine Frau? Ich hab wirklich ein ernsthaftes Problem. Was verdammt soll ich jetzt machen? Wie bitteschön soll ich damit umgehen? Noch dazu, wie verhalte ich mich gegenüber Chizuru..... Nichts würde so bleiben wie es war. Auf einmal wurde ich rot und mir wurde verdammt warm, dass konnte doch wohl jetzt nicht mein Ernst sein! Ich war doch nicht etwa... Verliebt...